
COMPTE-RENDU REUNION INTERFCPE du 25/09/08
Début 21h00

Lieu de réunion : école de Toctoucau

Présents : -    école Jean Cordier, Liliane Grabot,
- école Aristide Briand, Catherine Gerbier
- école Cap de Bos, Anne Wimez et Laurent
- école Toctoucau, Dominique Harmoy et Anne-Cécile Castaing

I. Situation des écoles de Pessac

- Cap de Bos : 240 enfants en primaire, 136 en maternelle. Il y a une bonne 
équipe  FCPE,  12  personnes  pour  le  primaire  et  10  personnes  pour  la 
maternelle. 

Toujours un problème de sécurité aux abords de l’école, un problème de signalisation routière 
peu visible et insuffisante. Aux conseils d’école de l’an dernier, un représentant mairie n’est 
venu qu’une fois. Pas de clé pour le tableau d’affichage de la FCPE.

- A. Briand RAS

- J. Cartier : 204 enfants. RAS.
Aucun  projet  n’est  réalisé  par  les  instituteurs.  Même  directeur  que  l’an  dernier,  après 
beaucoup de changements. Le personne de l’accueil est aussi très tournant (tous les ans).

- J. Cordier : une classe supplémentaire.

- Pape Clément : nouveau Directeur.

- P. Castaing : nouvelle Directrice qui est bien..

- Toctoucau : 156 enfants en primaire, 64 enfants en maternelle.
Quelques problèmes d’ajustement pour les effectifs avec une classe GS/CP.

II. Commissions

Il existe plusieurs commissions : - restauration :  le premier jeudi de chaque mois. Ce sont 
les parents qui choisissent l’école le matin et préviennent la mairie (service éducation). Un 
compte-rendu de la visite est fait par les parent pour le lundi suivant et transmis à la mairie.

-  menus :  il  n’y  a  aucun  parent  d’association  à  cette 
réunion avec la diététicienne. Elle a lieu également le jeudi.

- accompagnement scolarité et projet éducatif local
- service public
- sécurité routière

- conseil municipal des enfants
Il est impératif d’avoir des membres de la FCPE à ces commissions.



III. Conseil municipal des enfants

Il  concerne  les  enfants  de  CM1/CM2  et  fonctionne  comme  celui  des  adultes  avec  45 
conseillers élus par leurs camarades et répartis entre les écoles de Pessac. Le mandat est de 2 
ans car sur un an il ne pouvait pas y avoir de projet à long terme. Toutefois on constate un 
abandon de 38 % d’une année sur l’autre.

Il existe 3 commissions :
- entraide,
- sport et vie quotidienne
- environnement et sécurité routière.

Les réunions ont lieu 1 heure le mercredi soir, une fois par mois. Un rapport est fait à chaque 
école par mail mais les écoles ne relayent pas suffisamment l’information.
Un comité de pilotage gère ce conseil, il est tenu par M. Castelli, 3 instituteurs, 1 personne du 
projet éducatif local, 1 membre de la FCPE (Liliane Grabot), 1 secrétaire de mairie, 1 adjointe 
éducation nationale et le Directeur de l’école J. Cordier.

L’an dernier, dans la commission entraide, les enfants ont créé un jeu de l’oie sur l’hôpital, ce 
jeu a été distribué aux enfants du conseil, aux BCD et dans les accueils. Ils ont rencontré 2 
fillettes, jumelles l’une dialysée l’autre greffée.
La commission sport et vie quotidienne a fait une exposition sur l’alimentation à la mairie de 
Pessac pendant un mois et les conseillers ont visité la cuisine centrale.
Dans le cadre de l’environnement, les enfants ont visité une usine de tri, ils ont réalisé des 
jeux mémory et un concours de dessins.

Le problème est la représentation du travail réalisé par ces enfants dans les écoles. M. Castelli 
propose  d’axer  davantage  les  commissions  sur  l’humanitaire  pour  mieux  sensibiliser  les 
enfants et les enseignants.

Les élections se feront le 6/11/08.

IV. Questions diverses

Demande de Anne : Pont du 22/05/09, la semaine est une semaine de vacances alors que le 
vendredi 22 est travaillé. Peut-on demander à le reporter un mercredi ? Cela ne semble pas 
tellement nécessaire de faire cette demande, consultations des conseils locaux pour avis.

Inquiétude de Liliane : la nouvelle organisation des représentants de la mairie aux conseils 
d’ école : quel fonctionnement va-il-y avoir ? Problème de suivi des informations. Un courrier 
va être fait pour rencontrer Mme DEBEAULIEU, la responsable éduction nationale.

Prochaine réunion de l’interfcpe le mardi 18/11 à 20h45 à J. Cartier.

Fin 22h35
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